

Paroisse de la Trinité en Bray

Maison paroissiale de La Chapelle aux Pots

tel : 03.44.04.80.18. - fax : 03.44.80.06.09.

permanence du lundi au samedi de 10h à 11h30

Le père Guillaume reçoit (*hors vacances scolaires*)

pas de permanence à St Germer de F. pendant les travaux

le jeudi à La Chapelle aux Pots de 17h à 19h

Quinzaine du 14 au 29 septembre



paroisse-trinite-en-bray.webatu.com

Maison paroissiale de Saint-Germer de Fly

tel : 03.44.82.50.05.

permanence le samedi de 10h à 11h30

Maison paroissiale de Savignies

tel & fax: 03.44.82.18.13.

permanence le samedi de 10h à 11h30

Samedi – Dimanche

- Sa 14 17h00 Baptême au Vauroux de Enzo Gamard et Hugo Desprez
18h30 **Messe à Senantes** pour Henry Seigneurgent, Odette Levasseur
- Di 15 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Christian Boulet, Jeannine Boucly, Evelyne Théry
- Sa 21 16h30 Mariage à St Aubin en Bray de Florent Discontigny et Carine Coudert
17h00 Baptême à La Chapelle aux Pots de Fabion Trindade et Virgile Crast
18h30 **Messe à Savignies** pour abbé Caron
- Di 22 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots**
10h30 **Messe à St Germer de Fly (St Germer)** pour Thérèse Godefroy, Eugène Elie, famille Delafontaine, Nicole Fergusson
11h45 Baptêmes à La Chapelle aux Pots de Lukas Keire-Accenikow, Mahé Depeaux
- Sa 28 16h30 Baptême à Senantes de Elina Heu
18h30 **Messe au Vauroux**
- Di 29 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots** pour Jacques Coeffet, Roger Thanard
12h00 Baptême à Lalandelle
- Sa 5 18h30 **Messe à Ons en Bray** pour famille Delmer-Savary
- Di 6 10h30 **Messe à La Chapelle aux Pots**
11h45 Baptêmes à La Chapelle aux Pots de Matéo Cheret, Caffart
- Sa 12 16h30 Baptêmes à Glatigny de Zoé Nortier, Alban Menu
18h30 **Messe à St Germer de Fly** pour famille Delafontaine

Dimanche 13 octobre (10h30)

Messe à La Chapelle aux Pots

(suivi d'un verre de l'amitié)

Messe des familles

Messe de rentrée de la paroisse

Nouveaux horaires de messes

A partir du dimanche 3 novembre

→ La Chapelle aux Pots : chaque dimanche à 11h00

→ St Germer de Fly : 2ème dimanche à 9h30

4ème dimanche à 11h00

En Semaine

Messes en semaine

Ma 17 & 24 18h30 à Saint Germer de Fly

Me 18 18h30 à La Chapelle aux Pots

Ve 20 15h à la résidence de Savignies

Ve 27 9h au Mont St Adrien

Prière paroissiale

Le père Guillaume vous donne rendez-vous entre 8h et 8h45 (du mercredi au vendredi) à l'église de La Chapelle aux Pots. Adoration le jeudi.

Pour se préparer à la messe

Adoration de 9h45 à 10h15, pour se préparer à l'Eucharistie. Possibilité de se confesser

Adoration du lundi

Lundi à 19h le 16 à La Chapelle - le 23 à St Germer

Prière de Louange

Chaque jeudi, 20h30 à Marseille en Beauvaisis

Confessions

Le dimanche avant la messe, aux permanences du Père Guillaume ou sur rendez-vous

Catéchisme - Jeunes

Aumônerie

Sa 28 15h30, rentrée de l'aumônerie

Réunions de parents

1KT : Ve 20 - 20h30, salle J. Rivière

2 & 3KT : Ma 17 - 20h30, mairie de La Chapelle aux P.

Vie paroissiale

Préparation au baptême

Sa 28 10h30, salle J. Rivière

Quêtes impérées (quête à la sortie de la messe)

28&29 sept. Catéchèse

5&6 octobre Enseignement catholique

19&20 octobre Missions

Préparation de la messe de rentrée du 13 octobre

Ma 1 octobre 20h, maison paroissiale de La Chapelle

Catéchèses d'adultes

Trois soirées pour découvrir/redécouvrir sa foi autrement. Un endroit pour poser ses questions ...

Ces catéchèses sont faites pour tous : chrétiens pratiquants, parents de KT, chrétiens éloignés de l'Eglise, ...

Pensez à inviter autour de soit à ces catéchèses ...

Souvenez-vous du film 'Qui a besoin d'être aimé ?' ...

Ve 27 septembre / Ma 14 janvier / Ve 4 avril

→ trois horaires au choix : 14h, ou 17h ou 20h

→ salle J. Rivière (La Chapelle aux Pots)

Samedi 5 octobre - Temps Fort pour les jeunes

Temps fort pour les jeunes de notre Secteur Missionnaire
(paroisses de Grandvilliers, Crévecoeur, Marseille en Beauvaisis et Trinité en Bra
A partir de la sixième ...



15h00 – Tournoi de foot inter-paroissial

19h00 – Pique nique

20h30 – Veillée des Familles (église de Grandvilliers)

On peut arriver à tout moment de la journée

La veillée est ouverte à tous : frères et sœurs, parents, paroissiens, ...

Au cours de cette veillée des jeunes témoigneront sur les JMJ de Rio et sur Andecy. Nous y accueillerons aussi le Père Romain Virthe, ordonné prêtre en juin dernier et qui arrive sur notre secteur (à Grandvilliers).

*Renseignements auprès du père Guillaume (03.44.04.80.18.)
ou auprès de vos animateurs*

Pape François : 'Prière pour la paix, patience et persévérance'

« Je voudrais remercier tous ceux qui, de différentes manières, ont adhéré à la veillée de prière et de jeûne d'hier soir. Je remercie les nombreuses personnes qui ont uni l'offrande de leurs souffrances. Je remercie les autorités civiles, ainsi que les membres des autres communautés chrétiennes ou des autres religions, et les hommes et les femmes de bonne volonté qui ont vécu, en cette circonstance, des moments de prière, de jeûne, de réflexion", a dit le Pape après l'angélus.

« Mais l'engagement continue. Avançons avec la prière et avec des œuvres de paix! Je vous invite à continuer à prier pour que cesse tout de suite la violence et la dévastation en Syrie et que l'on travaille avec un engagement renouvelé pour une solution juste au conflit fratricide. Prions aussi pour les autres pays du Proche et Moyen-Orient, particulièrement pour le Liban, afin qu'il trouve la stabilité désirée et continue à être un modèle du vivre-ensemble; pour l'Irak, afin que la violence sectaire cède le pas à la réconciliation; et pour le processus de paix entre Israéliens et palestiniens, afin qu'il progresse avec résolution et courage. Prions pour l'Égypte, afin que tous les égyptiens, musulmans et chrétiens, s'engagent à construire ensemble la société pour le bien de la population tout entière ...

La recherche de la paix est longue et demande patience et persévérance. Avançons donc avec la prière! »

Théorie du Genre, une dérive très dangereuse

La théorie du « *gender* » a fait son apparition dans les manuels scolaires de la rentrée 2011 afin d'être enseignée aux élèves des filières générales en Lycée. Face à ce courant d'idées élevé au rang de vérité scientifique, des voix s'élèvent dans l'Église pour dénoncer une négation de la différence naturelle des sexes et la promotion d'une « sexualité complètement désarticulée ».

Le principe de cette théorie s'appuie sur la distinction radicale chez la personne humaine entre son sexe biologique et son identité sexuelle. Si le sexe biologique est déterminé dès la naissance, l'identité sexuelle serait « la perception subjective que l'on a de son propre sexe et de son orientation sexuelle » (selon le manuel Hachette). Le garçon qui se rue sur un camion et la petite fille sur une poupée, seraient ainsi le résultat de représentations sociales transmises, sans relation avec le sexe biologique.

« *En très bref résumé cette théorie affirme que chacun, selon sa volonté, se construit, chacun s'invente et peut avoir des choix alternatifs de sexualité. [...] Le donné sexué serait une contrainte dont la société post-moderne doit se libérer puisque la masculinité et la féminité sont une construction sociale et nous apprenons dès l'enfance à jouer un rôle, à assumer la fonction « homme » ou la fonction « femme ». Cette analyse conduit donc à reformuler sa propre identité et à la remettre en question. »*

Cette idéologie répond sans doute à la tentation orgueilleuse de ne chercher à ne dépendre que de soi-même, à s'échapper d'une loi naturelle qui semble nous être imposée.

***Mieux connaître la théorie du genre ?
Les enjeux pour la société, pour nos enfants ?***

**Rendez-vous à l'église des Sablons à Compiègne (avenue de Huy)
le 19 septembre 2013 – de 20h00 à 22h00**

*Conférence de Michel Boyancé
Sans inscription, libre participation aux frais.*

Voir aussi le site de la fondation du Professeur Lejeune : www.fondationlejeune.org